

Herbstzeit ist Erntezeit!



...und so hatten wir, die **cleveren Eulen** und **pfiffigen Pinguine** in der Herbstwoche jede Menge zu tun. Nachdem die letzten Früchte geerntet waren, machten wir uns gemeinsam an die Arbeit!



In Klasse 1 drehte sich alles um den Apfel, während die Zweitklässler sich mit der Feldarbeit und dem

Getreide befassten. Zum Abschluss haben wir uns gegenseitig über unser neues Wissen informiert.



Doch mittendrin arbeiteten wir in verschiedenen Stationen: Es wurden Getreidemandalas gelegt, Salzteig-Körner-Lichter geformt und Aufstriche für verschiedenste selbst gebackene Brote hergestellt.



